



## 'Que no nos dé, pero que no nos quite la federación'

"A la Federación ya no le pedimos que nos dé, sino que no nos quite", dijo la gobernadora Maru Campos en respuesta a los constantes recortes de recursos federales al Gobierno del Estado.

La gobernadora recriminó el hecho y señaló que dicha situación complica los compromisos financieros del Estado en el cierre de año. Explicó que en materia financiera, la situación que se agrava con la reducción de 430 millones de pesos de las participaciones federales en el presente mes que afecta el flujo de capital y el recurso de libre disposición para la administración estatal.

En el mismo sentido, el secretario General de Gobierno, César Jáuregui expuso que las participaciones no son un regalo de la Federación a los estados, sino que son recursos que se obtienen del pago de impuestos y que luego la Federación retribuye a las entidades.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/que-no-nos-de-pero-que-no-nos-quite-la-federacion-20221027-1986339.html>